



全教北九州

検索

この新聞は女性教職員のみなさんに配布しています



## 楽しいこといっぱい!くるみの会

12月24日クリスマスイブに、フラワーアレンジメント教室をしました。事務所のそばにある黄金市場の花かごさんに来ていただいて、アレンジのコツを教わりながら、2時間ほどで個性豊かな作品がたくさんできました。

冬休みに入り、ちょっと一息つきながら花を愛でるこの時間は、とてもホッと空間となりました。

お正月までしっかりお花は咲いてくれるので、本当にたすかります!

ぜひ、一度参加されませんか?



ちょうど元旦にかサフランが見事に咲きました!



1月18日(土)に、恒例の新春女性部交流会を開催しました。A型事業所で販売されている幕の内弁当や材料にこだわったポニパンのクッキーとコーヒーで楽しいおしゃべりに華が咲きました。

育休あけに時短勤務で担任をする場合、どんな風に仕事したらいいか不安という意見が出ました。育休後の不安なことに関しては、現場のリアルな声を集めていかなければと思いました。

元リンパマッサージ師だった組合員(中学校勤務)から、セルフメンテナンスの方法も教えていただいて、心も体もポカポカになりましたよ~♪

